

ANALISIS KINERJA REKSA DANA SAHAM SYARIAH YANG TERSEDIA DI APLIKASI BAREKSA MENGGUNAKAN METODE MODIGLIANI (M-Square) (Studi pada Reksa Dana Saham Syariah Periode 2021-2022)

Performance Analysis Of Equity Mutual Funds Available In The Bareksa Application Using Modigliani (M-Square) Method (Study on Sharia Equity Mutual Funds Period 2021-2022)

MUHAMAD RIDWANULLAH

1704517041



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

Karya Ilmiah ini disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Mendapatkan Gelar Ahli Madya pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta

**PROGRAM STUDI D3 AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2022**

ABSTRAK

Muhamad Ridwanullah. 2021. 1704517041. Analisis Kinerja Reksa Dana Saham Syariah yang Tersedia di Aplikasi Bareksa Menggunakan Metode Modigliani (*M-Square*) (Studi pada Reksa Dana Saham Syariah Periode 2021-2022). Program Studi D3 Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta.

Penelitian ini dilakukan pada reksa dana saham syariah yang tersedia di aplikasi Bareksa pada periode 2021-2022. Penelitian ini bertujuan dalam menganalisa kinerja reksa dana saham syariah menggunakan metode Modigliani (*M-Square*) dengan Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG) sebagai patok duga atau *benchmark* kinerja. Hasil analisis tersebut akan menilai produk reksa dana saham syariah mana yang bekerja diatas atau dibawah pasar.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data penelitian adalah data sekunder yang berasal dari data yang sudah diolah oleh pihak pertama. Teknik pengambilan data adalah observasi dan dokumentasi yang diperoleh dari berbagai situs terkait dengan analisis reksa dana saham syariah.

Hasil penelitian yang telah dilakukan menyatakan bahwa kinerja reksa dana saham syariah menggunakan metode Modigliani (*M-Square*) terhadap Indeks Harga Saham Gabungan sebagai *benchmark* pada tahun 2021 dan 2022 adalah semua portofolio reksa dana saham syariah memiliki performa dibawah kinerja pasar atau *underperform*. Reksadana saham terbaik pada tahun 2021 adalah Manulife Syariah Sektor Amanah Kelas A dan pada tahun 2022 adalah HPAM Syariah Ekuitas.

Kata Kunci: Reksa Dana Saham Syariah, Modigliani (*M-Square*), Indeks Harga Saham Gabungan.

ABSTRACT

Muhammad Ridwanullah. 2021. 1704517041. Performance Analysis of Sharia Equity Mutual Funds Available in the Bareksa Application Using the Modigliani (M-Square) Method (Study on Sharia Equity Mutual Funds for the Period 2021-2022). D3 Accounting Study Program. Faculty of Economics. State University of Jakarta.

This research was conducted on Islamic stock mutual funds available on the Bareksa application in the period 2021-2022. This study aims to analyze the performance of Islamic equity mutual funds using the Modigliani (M-Square) method with the Composite Stock Price Index (JCI) as a benchmark or performance benchmark. The results of the analysis will assess which Islamic stock mutual fund products work above or below the market.





The research method used in this study uses a descriptive method with a quantitative approach. Research data is secondary data that comes from data that has been processed by the first party. The data collection technique is observation and documentation obtained from various sites related to the analysis of sharia equity mutual funds.

The results of the research that have been carried out state that the performance of Islamic equity mutual funds using the Modigliani (M-Square) method on the Composite Stock Price Index as a benchmark in 2021 and 2022 is that all portfolios of Islamic stock mutual funds have underperform market performance or underperform. The best equity mutual fund in 2021 is Manulife Syariah Sector Amanah Class A and in 2022 is HPAM Syariah Ekuitas.

Keywords: Sharia Equity Mutual Funds, Modigliani (M-Square), Composite Stock Price Index.

LEMBAR PENGESAHAN

Lembar Pengesahan Karya Ilmiah

LEMBAR PENGESAHAN KARYA ILMIAH			
Penanggung Jawab Dekan Fakultas Ekonomi			
 Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd NIP 197207152001121001			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Diah Armeliza, SE., M.Ak NIP 197904292005012001 (Ketua Penguji)		23 Agustus 2022
2	Dr. IGKA Ulupui, SE., M.Si, AK, CA NIP 196612131993032003 (Penguji Ahli)		23 Agustus 2022
3	Dr. Etty Gurendrawati, M.Si, Ak NIP 196803141992032002 (Pembimbing)		23 Agustus 2022
Nama : Muhamad Ridwanullah No. Registrasi : 1704517041 Program Studi : D3 Akuntansi Tanggal Lulus : 23 Agustus 2022			

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

F072020

LEMBAR ORISINALITAS

LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN KARYA ILMIAH

Yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Muhamad Ridwanullah

NIM : 1704517041

Progam Studi : D3 Akuntansi

Menyatakan bahwa Karya Ilmiah yang saya buat untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan gelar Ahli Madya pada Fakultas Ekonomi Universitas Negara Jakarta dengan judul:

“ANALISIS KINERJA REKSA DANA SAHAM SYARIAH YANG TERSEDIA DI APLIKASI BAREKSA MENGGUNAKAN METODE MODIGLIANI (*M-Square*) (Studi pada Reksa Dana Saham Syariah Periode 2021-2022)”

Merupakan hasil penelitian saya sendiri dan isi Karya Ilmiah ini tidak mendapat Karya Ilmiah atau tulisan yang pernah diajukan oleh orang lain atau kelompok lain untuk memperoleh gelar akademik di suatu instansi Pendidikan dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat Karya Ilmiah atau tulisan yang pernah ditulis dan/atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis menjadi referensi dalam Karya Ilmiah Ini telah disebutkan dalam daftar pustaka.

Demikian pernyataan keaslian Karya Ilmiah ini saya buat dengan sebenar-benarnya tanpa adanya paksaan dari siapapun.

Jakarta, 30 Agustus 2022

Saya yang menyatakan,



Muhamad Ridwanullah

NIM. 1704517041

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada Penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Ilmiah ini dengan baik.

Karya ilmiah yang berjudul "Analisis Kinerja Reksa Dana Saham Syariah yang Tersedia di Aplikasi Bareksa Menggunakan Metode Modigliani (M-Square) (Studi pada Reksa Dana Saham Syariah Periode 2021-2022)" ini disusun untuk melengkapi salah satu persyaratan kelulusan untuk memperoleh Gelar Ahli Madya pada Program Studi D3 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Dalam penyusunan Karya Ilmiah ini penulis menyadari sepenuhnya bahwa selesainya Karya Ilmiah ini tidak terlepas dari dukungan, semangat, serta bimbingan dari berbagai pihak, baik bersifat moril maupun materil. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih antara lain kepada:

1. Orang tua dan keluarga Penulis yang selalu memberikan doa dan dukungannya kepada Penulis
2. Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

3. Diah Armeliza, S.E, M.Ak., selaku Koordinator Program Studi D3 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
4. Dr. Etty Gurendrawati M.Si., Ak., selaku Dosen Pembimbing, atas bimbingan, arahan, dan kesabarannya kepada Penulis hingga selesainya Karya Ilmiah ini.
5. Kawan seperjuangan D3 AK2 2017, Keluarga besar Badan Perwakilan Mahasiswa FE UNJ, Keluarga Besar Majelis Tinggi Mahasiswa UNJ, dan Keluarga besar Djinggos yang telah kebersamai, mendukung dan selalu mendoakan Penulis selama ini.
6. Serta semua pihak yang tidak dapat disebut satu persatu yang telah memberikan dukungannya selama proses penulisan Karya Ilmiah ini.

Penulis menyadari Karya Ilmiah ini masih belum sempurna dan memiliki banyak kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari semua pihak sangat Penulis harapkan guna perbaikan untuk masa mendatang. Akhir kata, Penulis berharap semoga Karya Ilmiah ini dapat memberikan manfaat kepada semua pihak yang berkepentingan. Wassalamu'alaikum Warrahmatullah Wabarakatuh.

Jakarta, 18 Juni 2022

Penulis